



**H DANANG RUDIYATMOKO**

## Masuki Periode Ketiga, Songsong Ketugasan Baru



**KOTA YOGYAKARTA**

**YOGYA (KR)** - Bagi H Danang Rudiymoko, mengemban amanah sebagai wakil rakyat di DPRD Kota Yogyakarta kali ini merupakan periode ketiga yang bakal dilakoninya. Dirinya pun telah siap menyongsong ketugasan baru seiring pada periode sebelumnya menjabat ketua dewan.

Banyak hal krusial yang sudah ia petakan dalam mengawal pembangunan di Kota Yogya selama lima tahun mendatang. Salah satu ketugasan yang masih menjadi PR bersama ialah pengelolaan sampah. Model pengelolaan sampah menurutnya harus segera diwujudkan dalam waktu dekat serta masuk dalam prioritas pembangunan. "Modelnya bukan pembuangan sampah tetapi pengelolaan. Sehingga bagaimana kerja sama dengan wilayah terdekat dengan konsep pengelolaan yang sesungguhnya. Bukan meminta lahan open dumping tetapi pengelolaan yang harus dikedepankan supaya persoalan sampah tidak selalu berulang," urai Danang.

Hal lain yang menjadi perhatiannya ialah perpajakan yang diatur dalam UU 1/2022, kaitannya hubungan keuangan pusat dengan daerah. Satu hal positif dari aturan itu ialah pajak kendaraan bermotor dan balik nama yang langsung dikelola oleh daerah. Otomatis ada penambahan pendapatan bagi daerah seiring masuknya pajak kendaraan bermotor. Pada akhir masa tugas periode sebelumnya, Danang beserta Badan Anggaran juga telah melakukan studi banding ke wilayah Sumatera terkait hal tersebut. Hasilnya, hampir semua daerah di Sumatera sepa-

kat untuk menghapuskan pajak kendaraan progresif. "Tentu ini menjadi pelajaran baru. Tinggal di sini ke depan seperti apa," tandasnya.

Apalagi, imbuhan warga Umbulharjo ini, pada tahun 2025 mendatang pendapatan asli daerah (PAD) ditarget mencapai Rp 1 triliun. Salah satu unsur PAD ialah sektor pajak sehingga menjadi tantangan tersendiri. Di lain pihak, pariwisata sebagai motor PAD perlu diteguhkan kembali arah industri pariwisata yang dibangun di Kota Yogya.

Baik masalah sampah, perpajakan, PAD hingga pariwisata harus terakomodir sebelum ada kepala daerah definitif hasil Pilkada 2024. Pasalnya, RPJMD sebagai arah kebijakan pembangunan di Kota Yogya akan mulai dibahas pada awal tahun depan. Sehingga para anggota dewan harus memiliki nilai tawar dalam penyusunan RPJMD. "Paling tidak sekarang sudah ada draf yang akan menjadi bahan pembahasan. Supaya bisa dicermati dengan baik," katanya.

Terkait dengan masalah sosial menyangkut kebutuhan hunian, Danang yang sudah sepuluh tahun menjadi wakil rakyat mendorong pembangunan rumah susun yang diintegrasikan dalam konsep penataan kota. Hal ini seiring adanya izin dari Paniradya Pati untuk memanfaatkan lahan wedi kengser sebagai hunian yang dibangun vertikal. Langkah itu pun sudah dimulai dengan membangun rumah susun di wilayah pinggir Kali Code Gondokusuman. Lahan wedi kengser lainnya perlu diinventarisir agar komunitas di sana mendapatkan kehidupan yang lebih layak.

"Hal yang harus kita antisipasi ialah pendelegasian pemerintah pusat ke daerah untuk program pemberian makan bergizi. Penyelenggara pemerintahan di daerah harus siap ketika program itu didelegasikan ke daerah. Apakah APBD yang akan mengakomodir atau bagaimana," pesannya.

(Dhi)-f



KR Ardi Wahdan

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005